



## La actividad de congresos se mantiene con un encuentro sobre inclusión y género

R.D.L. | SALAMANCA

En la última semana del mes de julio, y prácticamente los últimos días del curso 2017-2018, la Universidad de Salamanca sigue manteniendo la actividad congresual que ha marcado la primera mitad del año.

Aunque en menor medida que en los encuentros celebrados la pasada semana de americanistas y astronomía, estos días volverá a haber presencia de investigadores iberoamericanos con motivo del I Congreso Internacional "Políticas públicas en defensa de la inclusión, la diversidad y el género", impulsado por el grupo de investigación reconocido que dirige la profesora Nieves Sanz Mulas.

Unas doscientas personas de Brasil, México, Francia, Argentina y Portugal, principalmente, y de áreas en apariencia dispares como el Derecho Penal, la Estadística, la Ciencia Política, la Comunicación y la Sociología, se darán cita en este congreso de dos días de duración que forma parte de

las actividades organizadas con motivo del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. En concreto, sus organizadores hablan de retomar la estela de Francisco de Vitoria y su Escuela de Salamanca.

Asimismo, hoy también arrancará el 30º Seminario de Pedagogía de las Virtudes: Aportaciones al humanismo y la democracia de la Universidad de Salamanca, organizado en el Instituto de Iberoamérica por la Asociación de Alumnos Brasileños de la institución charra.

En este caso, destaca la participación de la ONG Unión Plantearia, un movimiento que involucra a más de 50 instituciones y que se fortalece a través de seminarios como el que tendrá lugar hoy. Educación contra el pesimismo, los derechos humanos en la docencia o los fundamentos antropológicos de las virtudes clásicas serán algunos de los temas sobre los que se debatirán en el transcurso del seminario en las instalaciones de la Hospedería Fonseca.